

剣淵町教育委員会 剣淵町文化協会 剣淵町体育協会

合同表彰式

平成24年12月17日、剣淵町教育委員会・剣淵町文化協会・剣淵町体育協会合同表彰式が町民センター1階大会議室にて行われました。

剣淵町教育委員会表彰6名、剣淵町文化協会表彰3名、剣淵町体育協会表彰2名の合計11名が今回が初めてで、表彰者はこれまでの教育行政の経歴や文化、スポーツの功績等が認められ、各分野での表彰となりました。



(敬称略)

剣淵町教育委員会表彰

【教育行政功績】

半田 久美子

平成10年度から体育指導委員、平成14年度から9年間は副委員長を務められました。特に少年活動育成事業に携わり、幅広く子どもたちにスポーツの楽しさを指導されました。

阿部 英二

平成14年度から体育指導委員、平成22年度から委員長として務められました。また、北海道軟式野球連盟の審判やアルペンスキー公認指導員としても活躍されました。

佐々木 栄作

平成14年度から体育指導委員を務められました。また、地元クロスカントリー少年団の指導と育成に尽力され、普及と技術の向上に貢献されました。

結城 朝光

道北地方に数少ない「正調江差追分」の指導、幼少年民謡大会選手の育成や多くの会の指導講師を勤められています。現在は北海道民謡連盟道北地区連合会の副会長に就任されています。

【スポーツ奨励賞】

小野 法子

剣淵北の杜舎で卓球に取り組み、本年度の北海道障害者卓球競技大会で優勝、北海道の強化選手に選考され、全国障害者スポーツ大会では個人戦準優勝等、多数の大会で上位入賞を果しています。

太田 竜良

旭川工業高等学校野球部に入部し、本年夏の全国高等学校野球選手権大会に北・北海道地区を代表し出場することになり、大勢の部員の中から試合出場を果たしました。

剣淵町文化協会表彰

【文化奨励賞】

半田 信夫

墨友会の実務的指導者として、17年間会の中心的立場で運営指導にあたり、特に35周年作品展には書道展を大成する等、書道文化の向上に大きく貢献されました。

一岡 雅子

剣淵茶道会にて気軽に楽しむ茶道をモットーに、多くの町民に指導を続け現在も5名が表千家の茶道を楽しんでいます。

古屋 克江

ふきのとう俳句会で、句会の多彩な業務を率先して努められ、また、わかりやすく指導し、会員の模範となっています。

剣淵町体育協会表彰

【スポーツ特別功労賞】

磯川 久夫

剣淵町柔道協会の副部長に就任し、以後部長、副会長、会長を歴任し、町内の柔道技術の振興と会員の技術向上に率先して務め、小学生対象の柔道教室の指導、柔道スポーツ少年団の設立にもご尽力されました。

【スポーツ功労賞】

斉藤 弘

剣淵野球連盟の理事長、平成13年からは会長として、町内の野球競技普及と振興に貢献し、また、公認審判員の指導養成にも努められ、士別軟式野球連盟並びに官公庁野球連盟を通して士別地方の軟式野球普及と振興に貢献されました。